

フォロー
いいね
お願い
します！



✉ いまいだより

橿原市議会議員

今井 りか

Rika Imai



- 1986年4月11日出生まれ
- O型 / 158cm
- 土橋町在住
- 真菅北小学校 PTA会長 (現在)
- 議会広報委員会 委員長
- 議会運営委員会 副委員長
- 奈良市立平城西小学校
- 奈良市立登美ヶ丘中学校
- 奈良市立一条高校外国語科
- 2021年2月 市議会議員選挙 初当選
- 2025年2月 市議会議員選挙 2期目当選

ごあいさつ

令和7年1月31日から2月2日の7日間行われました橿原市議会議員選挙にて、2期目の任期を与えていただき、議員活動をスタートさせていただきました。

これからも、皆様の声を届ける仕事を、皆様の想いをカタチにする仕事をさせていただけることを嬉しく思います。2期目も1期目同様、「生活者の立場から社会の矛盾を」、「現役ママの声を地域発展へ」、この2つのスローガンを掲げ、皆様のお声を大切にしながら、ご期待にお応えできるよう精一杯活動してまいります！

さて、今回の橿原市議会議員選挙の投票率は44.59%でした。「政治のことって難しい」、「誰に投票していいかわからない」といったお声を寄せいただくことがありますが、そういった思いにお答えできるように、SNSや「いまいだより」でわかりやすい発信を心がけたいと思います。また、選挙時だけでなく、橿原市の行政運営や議員活動に興味を持っていただけるようにも取り組んでまいります。



いまいの役職

令和7年度、私は…

- 議会広報委員会 委員長
- 議会運営委員会 副委員長に任命されました。



【議会広報委員会】

市議会が発行する議会だより「かしはら市議会のいま」の編集を行います。

【議会運営委員会】

議会全体に関する内容を話し合います。議長の諮問機関となります。

党としての活動

国際女性デー全国一斉街宣

3月8日の「国際女性デー」に関連し、橿原市内で女性の政治参画について街頭演説を行いました。奈良県内の各議会を見ても、女性議員がゼロの自治体もあります。世の中の男女比率は1：1なのですから、市民の皆様を代表する議会にも、男性だけではなく女性の声も必要であると訴えました。



真菅北幼稚園 閉園式

3月19日に真菅北幼稚園の卒園式と閉園式が行われました。真菅北幼稚園が創立されてから2692名の卒園生が送り出されました。私の息子が卒園したのは2020年。卒園式の様子は5年前と変わらずでしたので、その当時を思い出して感動しました。

また、二度と見られない光景だと思うと、どこか寂しい気持ちにもなりました。

令和9年には、橿原市内では初めての手法の「幼保連携認定こども園」が設立される予定です。また、園舎は4月以降より解体となります。

また、4月より耳成西幼稚園にて2年間の合同保育が行われます。今年の耳成西幼稚園の在園児は120名となり、橿原市内最大の園児数となりました。

次に設立される新しい「こども園」が、地元の皆様に愛された真菅北幼稚園のような温かい雰囲気、園風を踏襲しつつ、こどもたちがのびのびと過ごせる園となるよう、保護者の目線で、また議員として出来ることをしっかりと取り組んでまいります。



市民に寄り添う交通政策について

今井：檀原市地域公共交通計画(令和5～9年)の令和7年の中間見直しに向けて、子育て支援の明確化をしてほしい。

市：公共交通計画は子育て世代を含む交通弱者への配慮を盛り込んでいる。今後の乗合ますが号の実証実験の成果を踏まえ、より幅広い世代に対応した交通施策の展開を目指す。

今井：陣痛タクシー導入に向けて、まずはニーズ調査を行ってほしい。

市：実態把握に努め、必要があればタクシー事業者との協議も検討したい。

今井：通学や習い事の送迎サービス導入にむけてもニーズ調査を行ってほしい。

市：習い事は家庭の自由な選択なので公共事業として実施するのは難しいと考えるが、民間事業者と連携して対応可能なサービスの構築を検討していきたい。

私の一般質問後に、市のホームページに市内で実施されている陣痛タクシー事業者一覧が掲載されました。また、ニーズ調査も今年度実施予定とのこと。

学校に来られない生徒・児童の支援について

今井：「学校に登校する」という結果のみを目標としない、という国の通知を踏まえ、檀原市として学校に来られない児童・生徒への方針を策定し、取り組んでほしい

市：不登校対策基本方針策定に向け、取り組んでいる、方針策定後、体制整備を進めていく。

今井：令和7年度に新設される教育支援センター機能の強化の国庫補助を活用し、「虹の広場」からの家庭訪問などの一層の支援充実を行ってほしい。

市：補助を活用し、家庭訪問等の実現に向けた研究を行いたい。

今井：子どもたちの心のケアと支援を行う各学校に配置された心理相談員を一層活用するため、保護者への認知度向上を行ってほしい。

市：保護者への周知は行っていなかったが今後、心理相談員の役割と存在を周知したい。

今井：5歳から小学1年生までの時期(架け橋期)の教育機関・保育施設の連携を市として取り組んでほしい。

市：小学校入学前の体験入学や、保護者説明会を開催している。また、教職員への研修を行うなど、子どもたちひとりひとりに応じた支援体制を整えたい。

こども計画の策定！

令和5年12月議会で提案していた『こども計画』が令和7年3月末に策定されました。こども計画は、檀原市がどのように、こどもや若者に対して施策を実施するかを定めたものとなり、今後5年間の政策の根拠となる計画です。そのため、これから檀原市の施策に大きい影響があることから、私は、早くから策定の重要性を訴えてまいりました。

現在策定されたこども計画では、18歳までの方を「こども」、19歳から39歳までの方を「若者」と定義しています。

私は、当事者であるこども・若者の意見反映の重要性を訴えました。結果、現在の計画策定の際にアンケート調査が実施され、計画策定に関連する『こども・若者委員』にも当事者の方が選出されました。また当時、檀原市に存在しなかった『子ども・若者計画』と『子どもの貧困対策推進計画』を包含した、こども計画を作るべきとも提案させていただき、今回、それらを含んだ市の計画が作られることとなりました。



土橋町に民間の学童がOPEN!!!

令和6年12月議会において、民間の学童の補助予算が可決され、この春、土橋町でOPENされました！

檀原市内には保育園などの待機児童も多いことも課題ですが、小学校に進学後の放課後児童クラブでも待機児童が発生している地域があります。子どもたちの居場所確保のため、民間事業者さんのお力もお借りし、整備を行うこととなりました。

放課後児童クラブ 飛鳥みのり

【対象校】

真菅北小、耳成西小、真菅小

【お問い合わせ先】

090-4576-6508(平日午後1～7時)

【ホームページ】

<https://asuka-minori.jp/>



今井りか 後援会

今井りかの活動を支えてくださる方を募集しています。次のようなことを手伝って頂ける方、ぜひご連絡ください。

- ・「いまいだより」を配って頂ける方
- ・過去の「いまいだより」を読んでみたい方
- ・宛名書き等のお手伝い など

Mail : rika.imai0411@gmail.com TEL : 080-8305-4364

今井りかのホームページと公式LINEができました！ぜひチェックしてみてください^^

HPIは

こちら⇒



公式LINEは

こちら⇒



HP: <https://imai-rika.com/>

